

Regierungsratsbeschluss

vom 4. Mai 2004

Nr. 2004/942

Solothurner Blasmusikverband, vertreten durch Ueli Nussbaumer, 4717 Mümliswil: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Kompositionsauftrag

1. Erwägungen

Vom 25. – 27. Juni 2004 findet das 17. Solothurner Kantonalmusikfest statt. 65 Vereine, in 4 Stärkeklassen eingeteilt, spielen ein Selbstwahlstück, ein Aufgabestück und nehmen fakultativ an der Marschmusik teil. Für die Vereine der 3. Stärkeklasse hat der Blasmusikverband dem Solothurner Komponist Thomas Trachsel einen Kompositionsauftrag erteilt. Diese Komposition wird vom Schweiz. Blasmusikverband in das Literaturnachschlagewerk aufgenommen und somit auch von weiteren Blasmusikvereinen gespielt. Das Honorar des Komponisten beträgt Fr. 4'500.--. Der Solothurner Blasmusikverband ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Solothurner Blasmusikverband vertreten durch Ueli Nussbaumer, Mümliswil, ist an die Kosten des Kompositionsauftrags ein Beitrag von Fr. 2'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Kopie der Rechnung des Komponisten sowie eines Einzahlungsscheins zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) um/Blasmusikverband.doc

Kant. Finanzkontrolle

Amt für Kultur und Sport (7)

Solothurner Blasmusikverband, Ueli Nussbaumer, Feldstrasse 793, 4717 Mümliswil